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Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e seis, às nove horas e trinta 1 

minutos, na sala de número oitenta e dois do Pavilhão Central (Auditório Hilton Salles), 2 

realizou-se a Reunião Preliminar para Implantação do Conselho de Administração da 3 

Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, sob a presidência do Magnífico Reitor, 4 

Professor RICARDO MOTTA MIRANDA, com a presença dos Professores EDUARDO 5 

MENDES CALLADO, Decano de Assuntos Financeiros, ANA LUCIA DOS SANTOS 6 

BARBOSA, Decana de Assuntos Administrativos, NIDIA MAJEROWICZ, Decana de Ensino 7 

de Graduação, AUREA ECHEVARRIA AZNAR NEVES LIMA, Decana de Pesquisa e Pós-8 

Graduação, VALDOMIRO NEVES LIMA, Coordenador da Coordenadoria de Planejamento, 9 

FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA, Representante da ADUR, MARIA ROSA 10 

FIGUEIREDO NASCIMENTO, Coordenadora do Restaurante Universitário, do Assessor de 11 

Infra-Estrutura Institucional MAURICIO ROCHA LUCAS, dos Servidores Técnico-12 

Administrativos WALTER BRAGANÇA, Diretor do Departamento de Pessoal, CÉSAR 13 

ANTÔNIO DA SILVA, Diretor Substituto do Departamento de Material e Serviços 14 

Auxiliares, GEISA APARECIDA SILVA, Diretora do Departamento de Contabilidade e 15 

Finanças, LETICIA SCHETTINI, Diretora da Biblioteca Central, ALMIR M. 16 

NASCIMENTO, Coordenador Substituto do Restaurante Universitário, GILBERTO DA 17 

SILVA REIS, Diretor da Imprensa Universitária, JORGE FERNANDES DOS SANTOS, 18 

Diretor da Divisão de Guarda e Vigilância, JAIR FELIPE GARCIA PEREIRA RAMALHO, 19 

Diretor da Estação Dr. Leonel Miranda, JULIO CESAR PETINI, Coordenador da 20 

Coordenadoria de Informática, JOSUÉ CARLOS DA SILVA, Prefeito Universitário, Dr. 21 

CÉSAR FRANCO BERNARDO, Coordenador do Ambulatório Médico, ANTONIO ADÃO 22 

DE OLIVEIRA, Coordenador da Praça de Desportos, CLAUDIA GOMES DE AGUIAR, 23 

Coordenadora do Hotel Universitário, LUIZ ANTUNES, Chefe da Lavanderia, ELISEU 24 

FÉLIX DA COSTA, Coordenador do Jardim Botânico, CARLOS ALBERTO DOS SANTOS 25 

CHAVES, Representante do SINTUR e dos Discentes ITALO JOSÉ FRANCO ALMEIDA e 26 

VINÍCIUS DUARTE RIBEIRO, representando o Diretório Central dos Estudantes. O 27 

Magnífico Reitor iniciou a reunião cumprimentando a todos e dando as boas vindas pela 28 

realização da primeira reunião para implantação do Conselho de Administração desta 29 

Universidade. Discorreu sobre as suas propostas para este Conselho, seu caráter 30 

preliminarmente apenas consultivo, sua composição, sua função dentro do contexto 31 

universitário e a necessidade de estabelecimento das condições para o seu efetivo 32 

funcionamento.  Em seguida passou a palavra a todos os presentes para que se apresentassem. 33 

Ao final das apresentações, o Magnífico Reitor deu início às inscrições para as falas. A 34 

Professora NIDIA MAJEROWICZ falou que a criação deste Conselho vai permitir a 35 

identificação dos fatores fortes e fracos de cada setor administrativo, possibilitando uma 36 

melhor articulação entre eles. Colocou também a importância da independência das entidades 37 

de classe, defendendo a participação delas com direito apenas à voz. O Professor 38 

FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA apoiou as colocações da Professora NIDIA 39 

MAJEROWICZ quanto à autonomia das entidades. O Professor VALDOMIRO NEVES 40 
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LIMA falou da importância dos dirigentes eleitos, que devem estar em consonância com a 41 

máquina administrativa. O Diretor da Estação Dr. Leonel Miranda, JAIR FELIPE GARCIA 42 

PEREIRA RAMALHO, falou sobre os investimentos para o ano de dois mil e seis. O 43 

representante do SINTUR, CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CHAVES, também ressaltou 44 

a importância da independência das entidades de classe, com o que o representante do 45 

Diretório Central dos Estudantes, ITALO JOSÉ FRANCO ALMEIDA, concordou. O 46 

Assessor MAURICIO ROCHA LUCAS abordou a questão sindical, a necessidade de se ter 47 

representatividade com agilidade, mas que ela não deve ser muito grande porque dilui as 48 

decisões. O Professor EDUARDO MENDES CALLADO defendeu a participação da 49 

representação discente plena neste Conselho. O Dr. CÉSAR FRANCO BERNARDO, 50 

Coordenador do Ambulatório Médico, ressaltou a necessidade da priorização dos 51 

investimentos. Finalizando as inscrições, o representante do SINTUR, CARLOS ALBERTO 52 

DOS SANTOS CHAVES, solicitou maiores esclarecimentos quanto à representação e 53 

competências das entidades neste Conselho. A seguir, o Magnífico Reitor fez mais algumas 54 

considerações sobre as atribuições do Conselho, do seu aspecto político-institucional, da 55 

necessidade de identificar, planejar e articular as questões administrativas, levantando 56 

elementos norteadores para a Universidade, através da demanda dos seus setores 57 

administrativos. A Professora NIDIA MAJEROWICZ acrescentou às atribuições do Conselho 58 

a avaliação, com o que o Magnífico Reitor concordou. Após as considerações, foi colocada em 59 

discussão e em votação a seguinte definição das atribuições do Conselho de Administração, 60 

que foi aprovada por maioria, com uma abstenção: “Identificar, planejar, articular e avaliar 61 

questões relativas à infra-estrutura administrativa da UFRRJ”. O representante do Diretório 62 

Central dos Estudantes, ITALO JOSÉ FRANCO ALMEIDA, falou das eleições para a nova 63 

diretoria da entidade, em abril próximo, quando será indicada então a representação para este 64 

Conselho. Prosseguindo, foi colocada em discussão e em votação a inclusão da Coordenadoria 65 

de Planejamento neste Conselho, inicialmente não prevista, sendo aprovada por maioria, com 66 

uma abstenção. Finalizando, o Magnífico Reitor deu alguns esclarecimentos quanto aos 67 

procedimentos usuais de reuniões dos outros Conselhos Superiores desta Universidade, que 68 

deverão ser adotados neste Conselho. Foi marcada a próxima reunião para o dia dezessete de 69 

março de dois mil e seis, às oito horas, quando deverá ser instalado formalmente o 70 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO 71 

DE JANEIRO. Nada mais havendo a constar, às onze horas e quarenta minutos, o Senhor 72 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, 73 

THAIS CASTRO CALDEIRA DE ALVARENGA, na qualidade de Secretária dos Órgãos 74 

Colegiados, lavrei a presente ata que vai por mim assinada e depois de lida, discutida e 75 

aprovada, pelo Senhor Presidente e todos os presentes. 76 


